
@instituto_

ENTRE
MAÑANERA
LA

LÍNEAS
25/03/24

hola@institu.to institu.to



En una mañanera para hablar a medias tintas, el presidente se sale por la tangente al
decir que no puede decir toda la información respecto a los secuestrados en Sinaloa. “No
puedo informar mucho sobre los plagios en Sinaloa, decirles que se dieron estos
secuestros, afortunadamente ya la mayoría han sido rescatados o han regresado a sus
casas bien, fueron alrededor de 66 y ya hay 58 localizados, faltan 8, se está trabajando en
eso. Fue una confrontación entre bandas y hay 1,800 elementos de las fuerzas armadas,
hubo un enfrentamiento, lamentablemente perdió la vida un soldado y se detuvieron a
tres personas. Ya van a informar. Nosotros sí tenemos toda la información...pero por la
investigación no puedo decir más...” Aclaró que los ataques no son en contra de los
civiles. 

Lamentó que hayan querido censurar la hora nacional por declaraciones del INE y de la
CIRT. Pidió a los canales públicos del gobierno que sean objetivos aunque el INE no lo
sea con ellos y hablar de todos los candidatos por igual. 

Mostró parte de la entrevista que ofreció a 60 minutos para Estados Unidos donde habló
de la buena relación con los presidentes Trump y Biden; además, acusó a legisladores
que piensan que México tiene que hacer lo que EEUU dice. Asimismo, aceptó que en el
país sí se produce fentanilo en pequeñas dosis, tal como pasa en el país del norte. Sin
embargo, destacó que como nunca se han desmantelado laboratorios del narco cuando
antes sólo se detenía a la gente. 

Aceptó que empresarios del cártel de la medicina están detrás de los ataques en su
contra, refirió que están muy enojados porque no pudieron seguir con las ventas de las
claves en el sector público. Además, denunció que la familia de Madrazo es quien
supuestamente está financiando a Latinus. 

Minimiza plagio en Sinaloa



QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU

COMUNICACIÓN?

LO QUE
DIJO

 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE

David Aguilar Romero, titular de la PROFECO, informó sobre el
quién es quién en los precios del combustible, la canasta
básica y las empresas encargadas de enviar los dólares de los
paisanos a México.
Mostró parte de la entrevista que ofreció a 60 minutos para
Estados Unidos donde habló de la buena relación con los
presidentes tanto Trump como Biden, además, acusó a
legisladores que piensan que México tiene que hacer lo que
EEUU dice. 
Hace unos días el Director de PEMEX, Octavio Romero, informó
que la paraestatal es la empresa que más paga impuestos,
esto derivado de la historia de Cárdenas y la expropiación
petrolera. 
Estuvo mal hecha la investigación del caso Ayotzinapa, por
ineficiencia o mala fe, pero es cierto que se dejó en libertad a
quienes habían participado en la desaparición de los jóvenes,
con el argumento que fueron torturados, pero no todos. Llamó
a todos los implicados a colaborar y anunció que pasando las
elecciones se dará a conocer otra parte de la investigación. 
Reconoció que varias empresas del cártel de las medicinas
tienen que ver con la guerra sucia en su contra, algunas son de
la familia de Madrazo y están relacionados con Latinus. Obvio
están muy enojados porque ya no tienen ganancias como
antes. Dijo que a principios de abril estarán todos los
gobiernos que aceptaron la conversión al sistema de salud y
que la situación era preocupante y actualmente se necesitan 9
mil médicos. 
Lamentó que los adversarios estén gastando millones de
pesos en guerra sucia como lo de narcopresidente. Dijo que es
un menosprecio al pueblo, porque no aceptan que el pueblo
tiene un instinto certero, piensan que el pueblo es tonto y
tonto es el que piensa que el pueblo es tonto. Explicó que
mientras más le pegan más fortalecen a la transformación. 
No puede informar mucho sobre los plagios en Sinaloa,
decirles que se dieron estos secuestros, afortunadamente ya la
mayoría han sido rescatados o han regresado a sus casas,
bien, fueron alrededor de 66 y ya hay 58 localizados, faltan 8,
se está trabajando en eso. Fue una confrontación entre bandas
y hay 1,800 elementos de las fuerzas armadas, hubo un
enfrentamiento, lamentablemente perdió la vida un soldado y
se detuvieron a tres personas. Ya van a informar. Nosotros sí
tenemos toda la información. 
Se ha decomisado fentanilo, muy poco producido en México,
incluso en Estados Unidos, ayer en 60 minutos dijo que ellos
solo voltean a ver a México y no ven que pasa en EEUU. 
Si pudiera dar un consejo a su sucesor le diría que hiciera una
gran campaña en contra de las drogas, ganarle a Netflix, a
todos los publicistas, no de manera impositiva sino con
argumentos. Otra campaña es la de alimentación. 
Lamentó que hayan querido censurar la hora nacional por
declaraciones del INE y de la CIRT. Pidió a los canales públicos
del gobierno que sean objetivos aunque el INE no lo sea con
ellos. 
El 8 estarán en Sinaloa, los invitó el gobernador Rocha, se burla
de que tendrán el eclipse en la hora nacional. 

Manda guiño a los consumidores. 

Utiliza medio estadounidense para defenderse. 

Muestra rescate de PEMEX durante su sexenio. 

Promete nuevos resultados de Ayotzinapa. 

Pone candado al cártel de las medicinas. 

Presume fortalecimiento de la 4T. 

Reduce secuestro de personas en Sinaloa al narco. 

Trata de inyectar tranquilidad en Sinaloa. 

Acepta que en México se produce el fentanilo. 

Marca línea a su sucesor. 

Ve mano negra del INE ante bloqueo de la hora nacional.

 Agiliza respaldo hacia Sinaloa. 



AMLO GREATEST HITS
LO VOLVIÓ A DECIR

PARA NO
HABLAR DE

Alicia 

Madre buscadora en Palacio Nacional.
Asesinato de alcalde en Oaxaca. 
Empresas de Samuel García. 
Campañas electorales. 
Violencia en Doctor Coss, Nuevo León. 
Ataques hacia candidatos. 
Condonación de impuestos a PEMEX.
Violencia en Zacatecas.
Caminata por la paz en San Cristóbal de
las Casas. 
Violencia en Taxco. 
Beneficios a empresas de Carlos Slim.  
Cobro de cuotas del narco.
Francisco Garduño. 
Dinero entregado a Cuba por médicos. 

CON QUIÉN LO DIJO

Aunque se enojen, ya Manuelita está en el cielo y lo mejor es que se limpie todo de
corrupción. 
Comentó respecto a la conversión de Jorge Castañeda quien está en expedientes de
hace años donde militaba con el comunismo, dijo que hay muchas conversiones y se
hacen más radicales.
Le van a preguntar a la Secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcenas sobre el
supuesto aumento de diplomáticos rusos.
Mostró que México es de los países más felices del mundo y actualmente se encuentra
en la posición 25, avanzando 11 lugares en los últimos tiempos.
Es necesaria una campaña donde se refuercen valores, porque todo eso es atender las
causas, y la otra campaña, que nos quedamos cortos porque son tantas cosas. 
Sobre la polémica por el acero que viene de China y las amenazas de EEUU de cobrar
aranceles para el acero que viene a México, dijo que no hay nada de eso todavía, que se
tiene que revisar el tratado y los tratados, hay un reacomodo en el mercado mundial y
muchas empresas se están viniendo a México, nosotros no tenemos ninguna protesta en
China, ni EEUU.
Ahora los medios tienen que pagar impuestos y por eso están enojados. 
Está de acuerdo con el alto al fuego en Gaza.

David Aguilar Romero, titular de la PROFECO, informó
sobre el quién es quién en los precios del
combustible, la canasta básica y las empresas
encargadas de enviar los dólares de los paisanos a
México.
 

Hace unos días el Director de PEMEX,
Octavio Romero, informó que la paraestatal
es la empresa que más paga impuestos,
esto derivado de la historia de Cárdenas y
la expropiación petrolera. 

Le van a preguntar a la Secretaria de Relaciones
Exteriores, Alicia Bárcenas sobre el supuesto aumento
de diplomáticos rusos.


